



## MUNICIPALITY OF ALLEYN & CAWOOD

10 Jondee Road  
Danford Lake (Québec) J0X1P0  
Tél : (819) 467-2941  
Fax : (819) 467-3133

---

### **Mise à jour Assemblée de Conseil du 3 juin**

---

Nous sommes ravis de partager des nouvelles encourageantes avec notre communauté à la suite de la réunion du conseil d'Alleyn et Cawood du 3 juin. Le groupe de travail a remporté sa première victoire importante dans la lutte contre les évaluations foncières injustes qui ont causé tant d'anxiété et d'inquiétude chez les propriétaires.

Jane Toller, Préfète de la MRC de Pontiac, a assisté à la réunion et a annoncé que l'augmentation de 370 % des évaluations foncières ne s'appliquera pas aux propriétés résidentielles, et probablement seulement aux nouveaux développements, mais cela reste à confirmer. Bien qu'elle n'ait pas pu préciser les évaluations révisées, elle nous a assurés qu'elles seraient inférieures au chiffre initialement proposé de 370 %. Les propriétaires peuvent s'attendre à connaître les nouveaux taux d'évaluation le 15 septembre.

Il s'agit d'une victoire cruciale, qui démontre le pouvoir de l'action communautaire et de la solidarité. Cependant, le travail est loin d'être terminé. La municipalité continuera de travailler avec le groupe de travail pour remettre en question le processus d'évaluation défectueux et le facteur comparatif à l'échelle provinciale. Nous croyons que cette lutte n'est pas seulement pour Alleyn et Cawood, mais pour toutes les municipalités du Québec qui pourraient faire face à des injustices similaires.

Le groupe de travail a soumis sa pétition au Conseil lundi soir et en seulement 11 jours, il y a eu plus de 275 signatures. Notre député local, André Fortin, a offert son appui en écrivant une lettre au maire et en déposant une nouvelle pétition à l'Assemblée nationale du Québec. Une fois qu'il sera mis en ligne, nous élargirons nos efforts pour recueillir l'appui des municipalités de la MRC de Pontiac, ainsi que de tout autre propriétaire québécois qui souhaite se joindre à la lutte.

Nous tenons à remercier tous les membres du groupe de travail pour leur travail acharné et leur soutien. Nous tenons également à remercier tous ceux qui ont signé la pétition. Notre municipalité a la chance d'avoir des contribuables qui se soucient de cette cause.



## MUNICIPALITY OF ALLEYN & CAWOOD

10 Jondee Road  
Danford Lake (Québec) J0X1P0  
Tél : (819) 467-2941  
Fax : (819) 467-3133

---

### **Update Council Meeting of June 3<sup>rd</sup>**

---

We are thrilled to share some encouraging news with our community following the Alleyn and Cawood Council meeting on June 3<sup>rd</sup>. The taskforce has achieved its first significant victory in the fight against the unjust property assessments that have caused so much anxiety and concern among homeowners.

Jane Toller, Warden of the MRC Pontiac, attended the meeting and announced that the 370% increase in property assessments will not be applied to residential properties, and likely only to new developments, but that remains to be confirmed. While she could not specify the revised evaluations, she assured us that they will be lower than the originally proposed figure of 370%. Homeowners can expect to learn the new rates on September 15<sup>th</sup>.

This is a crucial win, and it demonstrates the power of community action and solidarity. However, the work is far from over. The Municipality will continue to work with the taskforce to challenge the flawed assessment process and comparative factor at the provincial level. We believe that this fight is not just for Alleyn and Cawood, but for all municipalities in Quebec who could face similar injustices.

The taskforce submitted their petition to Council Monday night and in just 11 days, there were over 275 signatures. Our local MNA, André Fortin, has offered his support by writing a letter to the Mayor and by filing a new petition at the National Assembly of Quebec. Once it goes live, we will expand our efforts to gather support from municipalities within the MRC Pontiac, as well as any other Quebec homeowners that want to join the fight.

We would like to thank all the members of the taskforce for their hard work and support. We would also like to thank everyone that had signed the petition. Our Municipality is lucky to have ratepayers that cares for this cause.